

NGO

Rawan Kecelakaan, Camat Mekar Baru Minta Dishub Tambah Lampu Penerangan Jalan Raya Syekh Nawawi

Sopiyan Hadi - TANGERANG.NGO.WEB.ID

Jun 24, 2024 - 00:53



TANGERANG - Camat Mekar Baru Kab. Tangerang Aan Ansori, SIP., M.Si meminta agar pihak Dinas Perhubungan (Dishub) menambah lampu penerangan jalan umum (PJU) di sepanjang Jalan Raya Syekh Nawawi.

Seperti diketahui, sebagian ruas jalan Syekh Nawawi masuk wilayah dua desa di Kecamatan Mekar Baru yakni Desa Jenggot dan Desa Cijeruk.

Camat Aan Ansori menegaskan, pihaknya pada tanggal 19 Juni 2024 yang lalu sudah mengirim surat ke Dishub yang isinya agar Dishub menambah lampu PJU di Jalan Raya Syekh Nawawi.

"Kami menerima laporan dan masukan dari warga. Dalam sebulan terakhir ada 4 kecelakaan yang terjadi di ruas jalan itu. Makanya kami langsung merespon cepat kirim surat ke Dishub untuk menambah lampu jalan," kata Camat Aan kepada awak media Minggu (23/6/ 2024)

Selain untukantisipasi kecelakaan karena minimnya lampu jalan, penambahan PJU ini juga untuk mencegah kerawanan kriminalitas di wilayah itu.

Di sisi lain, Camat Mekar Baru juga telah menyurati pihak Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) untuk meminta bantuan tim DLHK membantu merapihkan pepohonan dan semak yang menjalan hingga ruas Jalan Raya Syekh Nawawi.

"Tugas kebersihan adalah tanggung jawab bersama. Saya bersama Bapak Danramil Kronjo dan elemen masyarakat sudah melakukan gerakan kebersihan di ruas jalan itu. Namun peralatan dan tim pesapon kami sangat terbatas sehingga kami mohon bantuan tim DLHK," kata Camat Aan Ansori.

Di sisi lain, pihaknya juga telah menyurati dua Kades yang memiliki wilayah Jalan Raya Syekh Nawawi, yakni Kades Jenggot dan Kades Cijeruk.

"Kepada dua Kades (Jenggot dan Cijeruk) kami juga telah minta agar dapat menerjunkan tim yang berasal dari perangkat desa atau warga untuk melakukan kegiatan kerja bakti penebangan dan pembabatan tanaman liar di Jalan Raya Syekh Nawawi seminggu sekali tiap hari Kamis," tutupnya. (Hadi)